



2 Pièces

96 m²

Réf. A2305

625 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Venez découvrir cet appartement de type 2 pièces, niché dans une petite copropriété de 12 appartements cet appartement est transformable en 3 pièces, offrant un confort de vie et de tranquillité. Situé dans un quartier prisé, cet appartement de 96 m² habitable et 85 m² loi carrez, vous invite dès l'entrée à être séduit par sa luminosité qui baigne le séjour. Une vaste terrasse de 29 m² avec aperçu mer vous permettra de profiter du doux climat méditerranéen, idéale pour les moments conviviaux entre amis ou en famille. Une chambre avec salle de bain, une grande loggia transformable en chambre, ...

Come and discover this 2-bedroom flat, nestled in a small co-ownership of 12 flats that can be converted into a 3-bedroom, offering comfortable living and peace and quiet. Situated in a sought-after area, this flat offers 96 m² of living space and 85 m² under the carrez law. From the moment you enter, you'll be seduced by the brightness that floods the living room. A vast 29 m² terrace with sea views lets you enjoy the mild Mediterranean climate, ideal for socialising with friends or family. 1 bedroom with bathroom, 1 large loggia that can be converted into a bedroom, 1 shower room and separate ...

JJC INTERNATIONAL

27 Bd Albert 1er - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

